Fútbol

"El Niño" se jubila

Fernando Torres, autor del gol que dio la Eurocopa de 2008 a España, se retira del fútbol como símbolo del Atlético y tras triunfar en Inglaterra

Giión, Pablo ANTI IÑA A sus 35 años, y después de 19 en el fútbol profesional, desde aquel debut con gol y expulsión en Albacete con el Atlético, Fernando Torres anuncia que deja el fúi-bol. "El Niño", que pasará a la historia por ser el autor del gol en la final de la Eurocopa de 2008 que ganó España, y que abrió el ci-clo triunfal de la Roja, culminó su carrera jugando en el Sagan Tosu de Japón. Pero en el equipo que triunfó, y en el que si convirtió en un símbolo, fue en su Atlético de Madrid, del que se fue entre lágrimas rumbo al Liverpool para seguir creciendo en 2007. Allí en Inglaterra lo-gró más tarde alzar con el Chelsea una Copa de Europa, antes de regresar al Atlético para festejar la Liga Europa, y dejar con el buen sabor de la celebración

de un título el equipo de su vida. Los números de Fernando Tomes en el fútbol profesional se resumen en 868 partidos y 299 goles marcados entre la selección española, el Atlético de Madrid, Liverpool, Chelsea, Milan y Sagan To-su. "El Niño", además de la Euro-copa de 2008, formó parte de la generación dorada del fútbol espa-fiol, que se alzó con el Mundial de 2010 y la Eurocepa de 2012

0 y la Eurocopa de 2012. "Después de 18 años apasionantes, ha llegado el momento de poner punto y final a mi carrera" señaló ayer Torres en un escueto vídeo en sus redes sociales, en el que emplazaba a una rueda de prensa que tendrá lugar mañana en la que valorará su decisión y su trayectoria. En el Atlético de Ma-drid jugó 429 partidos repartidos en dos etapas (once temporadas en total) en las que marcó 129 goles, lo que le convierte en el sexto máximo realizador histórico del club colchonero, por detrás de Luis Aragonés, Escudero, Campos, Gárate y Griezmann.

El candasín Alberto Fernández, jugador del conjunto madrileno durante diez campañas (entre 1969 y 1979), analizó la figura de Fernando Torres. "Es un referente que conectó muy bien con la grada", comentó antes de apuntar que "pese a ser gran futbolista, hubiera tenido difícil jugar en mi época junto a Luis Aragonés, Gárate o Adelardo". No obstante, Alberto aludió a la causa por la que triun-fó en el extranjero: "Hizo su mejor fútbol en Inglaterra, tenía más espacios y le venía bien a sus cuali-dades. No era exquisito técnicamente, pero basaba su fútbol en la velocidad y allí no había defensas tan duras como en España".



"Tenía velocidad, trabajo y sacrificio. admiro todo lo que ha conseguido'

Carlos Muñoz Exdelantero del Oviedo

Es un referente para el Atlético, conectó muy bien con la grada

Alberto Fernández xjugador del Atlético

Fernando Torres.

Precisamente en Inglaterra, en el Liverpool, debutó siendo el primer delantero del club de Anfield en marcar 33 goles en su primera temporada (lo superó después Salah con 44). "Tenía despues Saian con 44). "Tenta velocidad, trabajo y sacrificio, admiro todo lo que ha conseguido", explica Carlos Muñoz, delantero histórico del Oviedo, y que jugó un año en el Atlético. "Fue un símbolo, como en su día Julen Guerrero en el Athletic, en clubes que necesitan tener una referencia", afirma.

A su vinculación con Asturias también hay que añadir su camino paralelo con Villa en la selección. Fueron dos jugadores que crecieron casi de forma paralela en Segunda, en el Atlé-tico y en el Sporting, y que compartieron ataque en la Roja. Aunque una parte de Asturias, la rojiblanca, priorizó a Villa y recibió con menos agrado a To-rres, al que consideraba su rival, pero a la que hizo vibrar con una Eurocopa.



El entrenador Pablo Carriles y Daniel Tuya. | RGCC

El grupista Daniel Tuya disputa el Mundial junior

El gimnasta del Grupo Covadonga Daniel Tuya participará la próxima semana en el Campeonato del Mundo junior que tendrá lugar en la localidad húngara de Gyor, competición que se celebra por primera vez en la historia. Esta circunstan-cia hace que a ella acudan los mejores gimnastas jóvenes de todo el mundo, con japoneses, rusos, chinos y estadounidenses como los principales favoritos para las medallas. Dani Tuya es consciente del nivel que se va a encontrar y su objetivo es el de meterse en la final individual en la que entran los 24 mejores. | J. j.



rgantiños. | COPE

FÚTBOL

Bergantiños sale del hospital con 70 puntos de sutura

El jugador del Deportivo Bergantiños recibió ayer el alta médica y abandonó el hospital donde pasó la noche ingresado por un choque con el jugador rival Pedraza durante el partido del play-off de ascenso a Primera ante el Mallorca en Riazor (2-0). "Es más el susto y la incomodidad para hablar y comer durante unos días". indicó tras recibir 70 puntos de sutura. Lógicamente no ju-gará mañana en Palma el partido de vuelta (21.00 horas). Pedraza fue sancionado con dos partidos.

SERGIO SÁNCHEZ. Exjugador del Sporting y del Atlético de Madrid,

"Adoptó de joven muy bien el papel de ídolo"

"Tenía mucha humildad y un entorno muy favorable que le ayudó a ser quien fue"

Gijón, P. ANTUÑA Un asturiano vivió en primera persona la irrupción de Fer-nando Torres. Sergio Sánchez, natural de Carbayín (Sicro), y en la actualidad técnico del equipo del Sporting de Divi-sión de Honor juvenil, formaba parte de la plantilla del Atlético de Madrid de la temporada 2000-2001, en la que Torres debutó con apenas 16 años. "Venía a sustituir a Kiko, el ídolo anterior, y adoptó de joven muy bien ese papel con mucha hu-mildad", rememora el que por entonces era guardameta del conjunto madrileño.

Esa temporada y la siguiente, las dos que estuvo en el "in-fierno" de la Segunda el Atlético, Fernando Torres fue desplegando su potencial. "Se veía que su irrupción fue muy importante en el primer equipo. destacaba por su vitalidad, con



Sergio Sánchez. J. J.

esa energía de los jóvenes, y por su zancada poderosa, con la que era capaz de desbordar con mucha potencia", añade Sergio Sánchez, exjugador del Sporting. 'Es una pena que se retire Torres, igual que pasó con Xa-vi, porque es perder mitos del fútbol español, lo que nos recuerda que nos hacemos mayores", afirma con una sonrisa el actual técnico de la cantera de Mareo.

Lo que más le sorprendió de los inicios de Torres en el Atlético a Sergio Sánchez fue el equilibrio con el que afrontó el estrellato. "Su entorno era tremendamente positivo y sensa-to", señala. "Tenía mucha humildad, me sorprendió su en-torno tan favorable. Esto le ayudó a ser quien fue. Su padre iba a verlo entrenar, le asesoraban mucho y estaban pendientes", subraya. El meta sierense también apunta su cercanía con Luis Aragonés, "Le orientaba y le aconsejaba, se quedaba después de los entrenamientos siempre con él", sentencia.